

Qu'ai-je dit? N'éveillons pas la haine endormie.

Nous jouissons en paix de notre autonomie :

Notre race n'est plus la race paria ;

Le peuple est maître, c'est assez. Victoria,

Aux esprits assagis que son sceptre nivelle,

Impose le respect d'une charte nouvelle,

Et fait planer sur tous, l'égalité

De sa très douce et très sereine majesté.

L'heure est à nous. L'érable, exubérant de sève,

Au terroir fortement enraciné, s'élève,

Déployant en plein ciel, entre deux océans,

L'éclatante vigueur de ses rameaux géants.

L'heure est à nous. Québec, la province féconde,

Voit déborder sur tous les points du nouveau monde,

Comme une mer, les flots calmes et triomphants

De ses laborieux et robustes enfants.

Le bon peuplé respire, et sa poitrine vibre

Au souffle frais qui court dans l'air joyeux et libre :

Le sang monte plus calme au front du travailleur.

Dans le ciel éclairci brille un soleil meilleur.